



**Carlos Alberto Hernández Meza**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Control de lectura primer parcial**

**Interculturalidad y Salud II**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 2**

**Grupo: B**

# Interculturalidad

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Carlos Alberto

La hidroterapia es utilización terapéutica de agua por sus propiedades físicas; podemos definir la como la rama de la hidrología que estudia la explicación extrínseca del agua sobre el cuerpo humano, siempre que sea con fines terapéuticos y principalmente con vector mecánico y térmico.

- Hidrología: parte de la ciencia natural que se ocupa del estudio de las aguas.
- Cronología es la rama de la hidrología que se ocupa de las aguas minero medicinales en su constitución y propiedades, así como los terrenos a los que están se.
- Climatoterapia: es el uso de los climas como actividad terapéutica.
- Telasoterapia: estudia la acción terapéutica del agua del mar y su entorno.
- Balneoterapia: tratamiento de acción mediante el uso combinado de la hidroterapia y la hidrología, a las que se pueden añadir los efectos sobre el psiquismo ya que los lobos están con mucha en zonas alejadas en plena naturaleza donde existen en conjunto de la vida normal con sus preocupaciones y un contacto con la naturaleza, que obra también en menor medida física sobre la patología.
- Samoterapia: terapia

# Interculturalidad

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Gracias a la globalización cultural  
resultado evidente que nuestras formas  
convencionales de conocer las culturas  
indígenas se han vuelto gradualmente  
inadecuadas, parciales y sesgadas  
(Sin es que no lo eran ya que desde  
un origen) Said (1978) impulsó  
el cuestionamiento nacimiento de la  
geografía política del mundo, al  
sugerir que el "origen" se construyó  
discursivamente para satisfacer las  
necesidades que el "Occidente" tiene  
de encontrar a sí mismo y de  
conocer y ejercer el poder sobre el  
Oriente. Los antropólogos sabemos  
poco poco escribimos acerca de ello  
que los procesos y eventos sociales  
los antropólogos de distancia por  
del planeta se ven en inter  
interconexión wolf (1982) contribuye  
de manera importante a esto por  
de relajar los efectos de la expansión  
territorial de distancia a lo largo  
y ancho de la superficie del  
planeta (con fines colonizadores de  
conquista, evangelios, explotación  
de recursos, comercio, extracción  
A pesar de la descolonización  
durante el siglo XX las nuevas  
siglo ha facilitado ante el viaje  
y la preservación de comunidades  
por otra parte

# Interculturalidad

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Cabo de Leona

A lo largo y ancho del país se siguen practicando formas propias de auto gobierno y se rigen por sistemas normativos, que han evolucionado desde los tiempos pre-coloniales, conocidos como "usos y costumbres". La clave de la persistencia de estos sistemas normativos en las comunidades indígenas no radica a su marginación ni en su falta de interés por parte de la elite por integrar los al proyecto nacional aunque estos elementos existan claramente, no bastan para explicar la sobrevivencia de formas específicas, no bastan y mucho menos su renovación y resurgimiento. De forma exitosa una decisión, conciente por uniparte importante de miembro de un pueblo indígena, de conservar sus propias normas y de crear y defender su identidad distinta, aunque existen muchos otros que si aceptan el cambio y para quienes la tradición son una imposición, la fuerza actual de la identidad. Esta lucha ha llevado a la plaza pública debates que aún se dirimen exclusivamente en la aulas. En aras de defender

# Intraculturalidad

Jimenez Ruiz

Carlos Alberto Hun

La edad media y el inicio del Renacimiento las Costumbres transmitidas desde la antigüedad. Con ellos los usos terapéuticos de la arcilla. Doscientos años más tarde, cuando empieza el siglo de las luces, la arcilla ha caído completamente en el olvido.

Todos los antiguos remedios se elevan en favor de una nueva ciencia, un procedimiento rechaza todos los Censos Cimintos.

Tendremos que esperar hasta el final del siglo XIX para encontrar algunos estudiantes almas que venían a considerar las propiedades de la arcilla de fides. Los tienen en un siglo heftil a los remedios naturales y volubun unun a el proceso técnico.

Un elclusus, al abek unun, se da a estos curdo toru. Su biogra Allenta Scharll, nos cuenta que cada era Confesor y cursu en el Comento d worishetyn Cargos de serc proucha d sus antiguos expuntis y Selvo la vida d mreas animales. Como Conaruen d esto, el ar v tu. Como Secarun d esto, el Archib fran Jose de Austria, que huu asistido al trutunito d algunos oritlu le pidio que curru en arcilla.

## Bibliografía

Peralta, H. G. (Mayo - agosto de 2005). LOS USOS Y COSTUMBRES EN LAS COMUNIDADES INDÍGENAS DE LOS ALTOS DE CHIAPAS COMO UNA ESTRUCTURA CONSERVADORA. Obtenido de ESTUDIOS POLÍTICOS NÚM. 5, OCTAVA ÉPOCA:

<https://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>

Bernal, L. (s.f.). Hidroterapia. Obtenido de luisbernal.es:

<https://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-bal/hidroterapia3.pdf> Bourgeois, P.

(2016). Fangoterapia. Obtenido de El extraordinario poder curativo de la arcilla:

<https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arci...#v=onepage&q=fangoterapia&f=false>

Peralta, H. G. (Mayo - agosto de 2005). LOS USOS Y COSTUMBRES EN LAS COMUNIDADES INDÍGENAS DE LOS ALTOS DE CHIAPAS COMO UNA ESTRUCTURA CONSERVADORA. Obtenido de ESTUDIOS POLÍTICOS NÚM. 5, OCTAVA ÉPOCA:

<https://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>

Steffan Igor, A. D. (enero - junio de 2010). Medicinas locales en los Altos de Chiapas. Obtenido de Asociación Nueva Antropología pag 11 - 31:

<https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf>